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PEDRO SÁNCHEZ, presidente del Gobierno en funciones. 

P.- (Inaudible) 

Presidente.- Apoyaremos a Frans, creo que es la persona adecuada para el puesto 
de la Comisión, no sólo por ser el candidato propuesto (“spitzenkandidat”), sino 
porque también tiene la experiencia, tanto a nivel nacional como europeo para 
liderar la Comisión. Creo que desde el año 2004, no tenemos un presidente 
progresista de la Comisión y creo que esto es algo muy importante también, mostrar 
a los ciudadanos europeos que hemos entendido su mensaje, que debemos  
cambiar algunas políticas, que debemos poner como objetivos prioritarios de la 
próxima Comisión el cambio climático, el empleo, la protección social y creo que 
Frans Timmermans es el mejor candidato para la Comisión. 

P.- Theresa May quiere el próximo primer ministro renegocie el acuerdo del 
“Brexit”, ¿qué opina? 

Presidente.- Creo que los estados miembros y la Comisión estamos muy unidos, 
creemos que hemos ofrecido muchas opciones al Reino Unido para lograr una salida 
constructiva y como ha declarado en numerosas ocasiones el presidente Juncker,  
no hay otro acuerdo posible que el acuerdo alcanzado con el Gobierno británico 

P.- ¿Tendrá mayoría Frans Timmermans para su nombramiento? 

Presidente.- Vamos a trabajar por esa mayoría,  pero creo que el ofrece no solo la 
cualificación sino la capacidad de alcanzar acuerdos con las diferentes familias 
políticas. Desde el año 1979 –creo- es la primera ocasión en la cual los 
Socialdemócratas y el Partido Popular no tenemos mayoría absoluta para designar 
el candidato, por tanto necesitamos abrir los  acuerdos a otras familias políticas, y 
por eso hay que mostrar esa diversidad en los puestos de liderazgo de la Unión 
Europea y en este sentido, Frans encaja con todos los requisitos, la responsabilidad 
y la experiencia para liderar la Comisión. 

P- ¿Qué opina de…(inaudible)? 

Presidente.- Yo respeto todos los candidatos, pero soy el negociador jefe de la 
familia socialdemócrata y creo que en esta ocasión, contamos con el mejor 
candidato. 

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación) 


